
2025 年 5 月 17 日 

2025 年 永野地区社会福祉協議会 定期総会報告 

 

2025 年永野地区社会福祉協議会定期総会は次のとおり執り行われました。 

開催日 ２０２５年５月１７日（土） 於：上永谷駅前地域ケアプラザ 

  午前 10：00 からの永野連合町内会総会後続けて開催 

議長 高橋理事、司会 三浦副会長 

出席者 49 名 

 

開会宣言と自己紹介（司会 三浦） 

 

片伯部会長挨拶 

 永野地区社協は地域福祉「普段の暮らしを幸せに」「人と人との関係をうまく作っ

ていく」のために、運営委員の方々と地域の小さな活動を応援しています。今年度は

社協運営委員と各委嘱員との情報共有（勉強会）をしました。また第５期地域福祉計

画（くじら計画）も策定中です。今までもこれからも「社協はひとづくりをしていく

ところ」を念頭に活動していきます。本日は社協総会にご出席いただきありがとうご

ざいます。 

 

司会による議長の選任 

会則で 11 条「総会の議長は、運営委員会において理事の中より選任する」の規定に

基づき高橋理事にお願いしたい。（拍手にて承認） 

 

第１号議案 2024 年度事業報告（片伯部会長） 

会議等では（月ごとに）委嘱員の方々を運営委員会にお呼びし活動を聞きながら理解

を深めた。広報活動としては永野地区だよりを２回発行。ホームページも作ってい

る。福祉ネットワーク事業に２０年携わってきた。今美晴台と上永谷に福祉ネットワ

ークがあるが以前より（他の地区でも）「顔の見える関係を各町内会で作って助けて

ほしい」と思っている。公的サービスを受ける前の隙間の部分のサポート依頼が私に

来る。今も登校支援をしているし、新しい登校支援の依頼も来ている。こういったサ

ポートを今後もしていきたい。また第５期地域福祉計画（くじら計画）の策定にあた

ってはいろいろなところで聞き取りをした。講演事業としては「不安の正体」上映

会、全体会議の他に社協として現役裁判官の方を迎えて「裁判員になるって？」の勉

強会をした。永野地区内で社会福祉に関する活動をしている 12 団体に助成をしてい

る。それぞれからは活動報告を提出してもらっている。 

 

第１号議案の質疑および承認  

 質問・意見なし   拍手にて承認 



 

第２号議案 2024 年度決算報告および監査報告（滋賀会計） 

 

決算報告書についての説明 

福祉ネットワークの支出は美晴台と上永谷のグループに限られているが、その他とこ

ろで同じような活動をしているところが有れば助成できるので教えてほしい 

 

監査報告（村野会計監査） 

2024 年度の経理状況及び財産管理状況を監査した旨報告 

 

第２号議案の質疑および承認  

          質問   監査人は２名となっているがなぜ１名なのか。 

回答   当初２名の予定だったが残念ながら急逝されたため１名となった 

質問   １１町内会のうち福祉ネットワークが有るのはなぜ２つだけなのか 

     無いところはどういう形でやっているのか 

回答   連合町内会の定例会で各町内会長に作ってほしい旨お願いしているが

なかなか増えないのが現状。無理に（大きく）組織づくりをしなくて

も隣近所での小さい助け合いにも助成ができるとも伝えている。 

質問   無ければ無くてもいいのか 

回答 無くて良いとは考えていない。元々は永野地区全体を対象とした福祉

ネットワークがあった。広い永野地区全体をカバーするべく手を尽く

したが年々ボランティアが減っていき解散することとなった。介護保

険で対処できることも有るが、現在依頼の多い庭木の手入れの様な保

険でカバーできない困りごとを顔の見える関係同士で助け合う活動を

してもらいたい。社協として助成もしたいと考えている。ぜひお願い

したい。（補足）社協に届けはないが、個人のような小さい規模での

活動をしている方々もいる 

 

 拍手にて承認 

 

 

第３号議案 2025 年度役員（黒川新会長） 

名簿順に紹介 

 

第３号議案の質疑および承認  

 質問・意見なし   承認 

 

第４号議案 2025 年度事業計画案（黒川新会長） 



例年同様の活動をくじら計画に則って行っていきたい 

事業予定説明 

まだ福祉ネットワーク組織ができていない自治会・町内会にはぜひ進めていただきた

い。（小さい単位でも良い） 

 

第５号議案 2025 年度予算案（樋口新会計） 

収入については繰越金が減少し、世帯減少により還元金も若干減少している 

支出は収入の減少に伴い若干の見直しを行っている。 

福祉ネットワーク事業は現状に合わせて減らしている。講演会事業がゼロになってい

るのは研修費を使って実施することとしたため。IT 推進費はホームページの維持管理

に限定するということで減らした。広報費は（印刷費の）値上がりのため発行を２回

から１回に減らした。 

 

第４号議案と第５号議案の質疑および承認  

  質問・意見なし  拍手にて承認 

 

司会による議長の解任 

 

2025 年度 運営委員紹介（三浦新事務局長） 

名簿順に紹介 

 

高橋副会長からの連絡 

７／５ 上永谷駅前地域ケアプラザ開所１年記念コンサート開催します 

 

黒川新会長の挨拶 

今期で退任される片伯部前会長、滋賀事務局長ありがとうございました。新役員も頑

張っていきます。少子高齢化・格差社会が広がるなど難しい環境ですが今までやって

きたことを地道に行いくじら計画の進展の一助になればいいと思っています。区社

協・区役所・連合町内会・地域ケアプラザの皆様には今後ともご支援を願いたいと思

います。本日はありがとうございました。 

 

閉会 

 


